
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ４年 ２月１６日 

午前・午後 １時３５分    

議会名 令和 4年 第 2回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 国道 50 号沿線開発に向け

た取組について 

 

（１） 国道 50 号沿線開発構

想具現化に向けたプロ

ジェクトチームの報告

書について 

 

 

（２） 国道 50 号沿線開発促

進会の発足について 

 

 

 

 

（３） 国道 50 号沿線開発調

査事業の進捗状況につ

いて 

 

 

 

（４） 国道 50 号沿線開発の

今後の計画等について 

 

 

 

 

① 国道 50号沿線開発構想具現化に向けたプロジェ

クトチームのその後の活動について聞きたい。 

 

② 報告書提出から２年が経過したが、今後の報告

事例の活用方法について聞きたい。 

 

① 地元有志による促進会の発足をどの様に考えて

いるのか聞きたい。 

 

② 促進会による要望事項等の申し出はあったのか

聞きたい。 

 

① 令和３年度における国道 50号沿線開発調査の実

施状況について聞きたい。 

 

② 調査結果をもとに、新年度の計画をどの様に立

てていくのか聞きたい。 

 

① 専属の担当課及び担当係の設置についての考え

方を聞きたい。 
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2. 渡良瀬川架橋促進につい

て 

（１） 渡良瀬川及び利根川架

橋促進に係る要望書提

出について 

 

（２） 渡良瀬川架橋新設の考

え方について 

 

 

 

（３） 渡良瀬川架橋促進の本

気度について 

 

（４） 渡良瀬川架橋整備促進

に向けた今後について 

 

 

3．防災ヤードの設置と建設発

生土の再利用について 

（１）防災ヤードの現状と課

題について 

 

 

 

（２）建設発生土の再利用に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

② 国道 50号沿線開発基本計画等の事業化に向けた

今後のスケジュールについて聞きたい。 

 

 

 

① 要望内容について聞きたい。 

 

② 要望書提出の理由について聞きたい。 

 

① 設置場所選定の考え方について聞いたい。 

 

② 設置する必要性についての考え方について聞き

たい。 

 

① 佐野市として、新しい橋を架けるという看板や

のぼり旗の設置は考えているのか聞きたい 

 

① 新橋建設と周辺整備に向けた今後の計画につい

て聞きたい 

 

 

 

 

① 市内の防災ヤードの設置状況について聞きたい。 

 

② 市内の主要河川周辺に防災ヤードを設置するこ

との考え方について聞きたい。 

 

① 建設発生土の再利用の現状について聞きたい。 

 

② 市所有の遊休地などを利活用し、建設発生土等を

ストックして被災時に復旧資機材として有効活

用することや土地改良及び産業団地等の開発に

再利用することを提案するが、当局の考え方につ

いて聞きたい。 

 


